

PIDEN RENUNCIA DE ROBERT WHITE



Auge Comercial en San Salvador

Diariamente, centenares de personas se aglomeran en almacenes, tiendas, abarroterías y hasta en las ventas situadas en las calles, para adquirir el regalo de navidad o el estreno de ropa y calzado que lucirán en esa festividad. Llena de satisfacción ese auge comercial observado no solamente en la capital, sino en todas las ciudades del país, según los reportes recibidos y que son un indicador del espíritu optimista de los salvadoreños, que se sobrepone a las adversidades. Aspecto parcial de este gran número de clientes y vendedores, captado en las inmediaciones del edificio central de ANTEL.

Majano a España

(Detalles en Página 30)

WASHINGTON, diciembre 12. (UPI).— El Senador Jesse Helms, en su primer paso como Presidente del Sub-Comité Senatorial para Asuntos Hemisféricos, pidió hoy la renuncia del Embajador de Estados Unidos en El Salvador, Robert White.

Helms dijo: "No tengo confianza en el Embajador White y uno de los primeros pasos que recomendaré a la nueva Administración será la inmediata renuncia del señor White".

"White ha demostrado ser uno de los más irresponsables e ineptos Embajadores que jamás Estados Unidos ha enviado al exterior", puntualizó Helms en una declaración escrita.

White ha sido el jefe de tormentosas controversias por su actitud reformista y es acusado por asesores del Presidente Electo Ronald Reagan de inclinarse hacia la izquierda.

A su vez, White acusa al Comité de Transición Republicano de minar su posición con declaraciones que contradicen la política que sigue el Gobierno del Presidente Jimmy Carter.

En una lista distribuida recientemente, y que se cree procede del Comité Republicano, White figura entre los Embajadores y funcionarios que serán destituidos inmediatamente después de que Reagan tome posesión de la Presidencia.

Igual suerte, según la lista, correrá el Embajador estadounidense en Nicaragua, Lawrence

—Favor pase a la página 45.

Reorganización del Gobierno Anuncian hoy

Los anuncios de que en esta semana o comienzos de la próxima, se haría la reestructuración del Gobierno salvadoreño, ha despertado la congojente expectativa y el interés de la ciudadanía en general.

Así mismo, en forma de "bolas", rumores, etc., el pueblo ha comentado de muchas maneras la forma en que quedaría el Poder en caso de una reorganización en las altas esferas gubernamentales.

Se llegó al caso, incluso, que en los países de Centro-América hasta se mencionaron posibles nombres de quienes pasarían a integrar el Gobierno, pero todo, como queda dicho, a nivel de conjeturas, sin confirmación alguna.

Pero ayer, de parte de la Secretaría de Información de Casa Presidencial se nos comunicó oficialmente, que la Junta Revolucionaria de Gobierno ha convocado para hoy sábado en la mañana, a todos los miembros del Gabinete, Magistrados de la Corte Suprema de Justicia y comandantes de las distintas guarniciones y dependencias militares de la Fuerza Armada de El Salvador, para anunciarles, en definitiva, los resultados de la reorganización del Gobierno.

Damos esta noticia a nuestros lectores, para ampliarla, con mayores detalles, al tener los datos relacionados con esta importante reunión anunciada para este día.